

**Sujet :** [INTERNET] Projet photovoltaïque de Tour de Faure

**De :** > stephan.durand (par Internet) <stephan.durand@ddt46.gouv.fr>

**Date :** 05/10/2022 à 16:55

**Pour :** ddt-participationdupublic46@lot.gouv.fr

Bonjour,

Le contexte géopolitique international nous montre aujourd'hui à quel point, malgré la présence sur notre territoire national de très nombreuses centrales nucléaires, à quel point nous sommes énergétiquement dépendant du Monde.

Il est donc nécessaire, à tous les niveaux, particuliers, entreprises, communes, territoires, que chacun mette en place des projets afin de pouvoir reconquérir une grande part de notre souveraineté énergétique ou, au moins, réduire notre dépendance.

Il apparaît à la consultation de l'étude qu'aucun point n'a été oublié dans les études d'impacts, et que le dossier a évolué tout à fait positivement vers une installation d'ampleur mais discrète. J'ai une entière confiance envers toutes les parties prenantes du projet qui ont su l'élaborer, tel qu'il est présenté aujourd'hui.

De nombreuses consultations ont eu lieu entre les différents acteurs, qui semblent toutes avoir abouti positivement.

A la lecture des documents, je ne me rappelle pas avoir vu qu'un projet pédagogique était mis en place avec pour objectif, d'expliquer l'énergie au public. A la lecture de certains commentaires sur l'enquête on voit qu'il y a encore beaucoup à faire pour l'expliquer, sensibiliser...

Avis, donc, très favorable

Bien cordialement

Stéphan DURAND

46330 Tour-de-Faure